



DRÁCULA NUNCA MUERE
PÁGINAS 37 A 39 / OBITUARIO EN PÁGINA 20

EL MUNDO

ALICANTE

VIERNES 12 DE JUNIO DE 2015.
AÑO XXXV. NÚMERO: 9303.
PRECIO: 1,40 €

• Otra victoria como ésta y estamos perdidos (Pirro de Epiro) •

El PSOE asume el programa de Podemos para gobernar Valencia

Ximo Puig presidirá la Comunidad Valenciana tras aceptar crear una agencia tributaria propia, banca pública, una renta mínima, y luz y agua subvencionadas ▶ Los socialistas de Madrid dan el Ayuntamiento a Carmena ▶ En Baleares, dicen 'sí' a una tasa turística y a abrir Marivent al público

HÉCTOR SANJUAN / XAVIER BARRÉS

Con un acelerón nocturno, el que ayer permitió pactar la Presidencia de las Cortes Valencianas y las bases de un futuro programa de gobierno, la formación del Ejecutivo de izquierdas en la región está a la vuelta de la esquina. Formalmente, será un Gobierno bipartito entre PSOE y Compromís, pero su corazón será tripartito, ya que Podemos,

▶ Felipe González llama «monaguillos de Maduro» a los líderes de Podemos PÁGINA 24

mice, pese a que no entrará formalmente en la Administración, suscribe el acuerdo programático, que contiene gran parte de sus postulados políticos: desde la creación de un banco público y una agencia tributaria a la garantía de que no se cortará la luz, el gas o el agua a quien no pueda pagarlos. El presidente será el candidato socialista, Ximo Puig. ALICANTE PÁGINAS 2 Y 3 EDITORIAL EN PÁGINA 3



Ximo Puig, Mónica Oltra y Antonio Mompalao, ayer, firman el Acuerdo del Botánico. / JOSÉ VILLAS

El Rey revoca a la Infanta Cristina el uso del título de duquesa de Palma

CARMEN REMÍEZ DE GANIZA

MADRID

El Rey Felipe VI decidió ayer revocar la atribución a Su Alteza Real la Infanta Doña Cristina de la facultad de usar el título de Duquesa de Palma de Mallorca. La Infanta, que utiliza esta distinción desde 1997 por decisión de su padre, perderá el derecho tras la publicación hoy mismo del Real Decreto en el BOE. Su aplicación en el caso Noós ha provocado una anulación sin precedentes en la dinastía borbónica. PÁGINA 16

ESTADO ISLÁMICO EN MOSUL

Las 'esclavas del califato'

Nazdar (15 años): «Me violaron seis veces. Fueron hombres diferentes. Luego me vendieron» PÁGINA 22

Por FRA NESCIO CARRIÓN



METRÓPOLI / EL CULTURAL

El otro viaje a la Prehistoria / La Fura incendia los festivales



Este viernes
BOTE
129 millones
EuroMillones

«Si hubiera ganado el PP habríamos apoyado a Bonilla»

Retrato de Juan Marín (Ciudadanos), el hombre que dejó mandar a Susana Díaz en Andalucía

EMILIA LAN DA LUCE
SAN LUCAR DE BARRAMEDA

El pacto del PSOE y Ciudadanos en Andalucía ya ha hecho rodar las primeras cabezas.

Las de los langostinos. «Ya hemos acordado que si el Supremo confirma la imputación de Chaves, tendrá que dimitir. Y estoy seguro de que Susana cumplirá», dice Marín. SIGUE EN PÁGINA 8

El calzado sigue fuerte: aumentan un 10% las exportaciones

D. ALBEROLA ELCHE

Las exportaciones de calzado siguen a buen ritmo y en el primer trimestre de este año han crecido un 10,2% en volumen y un 18,4% en valor, respecto al mismo periodo del pasado año.

Según los datos facilitados por la Federación de Industriales del Calzado Español (FICE), las ventas del sector en el exterior han alcanzado entre enero y marzo los 46,6 millones de pares por valor de 869 millones de euros. Esas cifras se han conocido tres días antes del inicio en Italia de la primera feria relevante del año en el calendario internacional del sector, la Expo Riva Schuh, que entre el sábado y el martes de la próxima semana, tendrá lugar en Riva del Garda.

Los buenos datos de exportación allanarán el próximo desembarco del nuevo presidente de la patronal Fice, José Monzonís, actual secretario autonómico de Industria y Energía. Monzonís, que será presidente ejecutivo de la entidad, sustituirá después del verano al empresario eldense José Sancho, quien ha sido máximo mandatario de Fice durante los dos últimos años.



José Monzonís. E.A.



Las instalaciones del centro comercial El Portal de La Marina de Ondara, donde se ubica el hiper de Eroski. E.A.

Lar se crece en el centro comercial de Ondara

La Socimi compra el hipermercado de Eroski por siete millones / A finales de 2014 adquirió el 58% del complejo por 17,5 millones

E.A. ALICANTE

Lar España Real Estate ha completado la adquisición del hipermercado operado por Eroski en el Centro Comercial Portal de la Marina en Ondara por un importe de 7 millones de euros, según informó la Socimi a la Comisión Nacional del Mercado de Valores (CNMV).

Con esta operación, Lar España, que ya poseía el 58,78% de las participaciones de la sociedad Puerta Marítima de Ondara, actual propietaria del centro comercial, consolida su presencia en la zona así como su capacidad de gestión del activo. Lar realizó su primera inversión en el centro comercial a finales del año pasado, cuando desembolsó 17,5 millones.

Esta adquisición reafirma el objetivo de la compañía de materializar inversiones a largo plazo en el sector inmobiliario español, con un especial interés en activos comerciales de primer nivel. El consejero de Lar España Real Estate, Roger Cooke, subrayó que la compra del hipermercado situado en Portal de la Marina confirma el interés de la Socimi en este activo, tras la adquisición, en octubre de 2014, del 58,78% de las participaciones de la sociedad propietaria de la galería comercial.

«Lar España Real Estate ve reforzada su posición ante decisiones futuras que otorguen mayor valor añadido al centro comercial, mediante la puesta en marcha de una

gestión activa del inmueble», destacó. El hipermercado adquirido, operado actualmente por Eroski, cuenta con una superficie de 9.924 metros cuadrados, representando el 26% del total del área comercial.

Con esta operación, la Socimi alcanza una inversión de 661,2 millones de euros, superando ampliamente los 400 captados en la salida a Bolsa. De su cartera a total 280,9 millones han sido destinados a la adquisición de ocho centros comerciales situados en Galicia, País Vasco, Castilla y León, Castilla La Mancha, Cataluña y Comunidad Valenciana, y otros 120,8 millones a la compra de cuatro edificios de oficinas en Madrid, Guadalajara y la Comunidad.

La alcoyana Sandra Deltell, jefa de PwC en la Comunidad

E.A. ALICANTE

La alcoyana Sandra Deltell es la nueva responsable de PricewaterhouseCoopers en la Comunidad Valenciana y Murcia. Hasta ahora, Deltell era socia responsable del área de auditoría de la firma en las oficinas de Alicante, Valencia y Murcia. Sustituye en el puesto a Rafael Sanmartín.

Con 16 años de experiencia en sectores como el farmacéutico, construcción, productos industriales, automoción, seguros, sanitario, etc, Deltell es licenciada en Ciencias Económicas y Empresariales por la Universidad de Alicante y Máster en Auditoría de Cuentas. También ha cursado el Programa de Desarrollo de Ejecutivos (Executive Development Program) por Esade y es miembro del Registro Oficial de Auditores de Cuentas (ROAC), además de presidenta de la Comisión de Deontología del Instituto de Censores Jurados de Cuentas de Valencia. También ha desempeñado una activa participación como ponente y profesora en diversos cursos, entre los que destacan los relativos a Normativa Contable Americana (US GAAP).



Sandra Deltell. M. LORENZO

Las 'rent a car' prevén un repunte del negocio para este verano

El sector se da cita en Alicante para celebrar su asamblea general anual

FRANCFORT

La Federación Nacional Empresarial de Alquiler de Vehículos (Feneval) reúne desde hoy en Alicante a las compañías de *rent a car* en un ambiente de optimismo por las perspectivas de la campaña de verano. El récord de llegadas de turistas extranjeros durante este año permite a las alquiladoras esperar

que la temporada estival sea igual o mejor que la del año pasado.

Este será uno de los temas a tratar durante la Asamblea General Anual de Feneval, que se celebra desde hoy en Alicante. La cita de este año de las principales empresas del sector, a la que se unen representantes de marcas de automóviles, instituciones públicas y

empresas de servicios, está rodeada de un optimista panorama para fabricantes y empresas turísticas. De acuerdo con este ambiente, las perspectivas para los próximos meses del sector del *rent a car* son de un crecimiento global del 3,6%, similar al registrado en 2014. La Semana Santa, época que se considera un barómetro del verano, ha



Un momento de la asamblea de Feneval que arrancó ayer en Alicante. P. RUBIO

registrado un aumento de la actividad en general. Para ajustarse a esta oferta prevista, las alquiladoras adquirieron un 12,8% más vehícu-

los este año, con 83.083 unidades matriculadas hasta abril, a pesar de que las reservas de última hora siguen siendo generalizadas.